

# 9月 園だより

<教育目標> ・元気に遊ぶ子ども  
・豊かに感じる子ども  
・考え工夫する子ども  
R2. 9. 1 文京区立本駒込幼稚園



## リニューアルの2学期へ

副園長 山下 美幸

今年の夏は、8月の梅雨明けとなりましたが、連日のように暑さの続く夏休みでした。皆様、どのようにお過ごしでしたでしょうか？感染症予防のため、今年の夏休みは、家族と一緒に過ごす時間が長かったのではないのでしょうか。

今年は休園の影響で、1学期が大変短く、また、感染症予防のため、保育参観を始めとする行事が中止となりました。保護者の方に園での子どもたちの様子をお見せする機会がなかったため、今年度は、子どもたちの遊びの姿の写真に担任からのメッセージを添えた手紙を作成してお送りしました。お子さんと一緒にご覧いただいたでしょうか。

また、家庭で過ごす時間の中で楽しんでいただけるように、教員で考えを出し合い、新たな動画を文京区ホームページ臨時休校期間特設ページに追加しました。見てくださった方から、「楽しかった」「繰り返し見えています」「早く幼稚園に行きたいと言っています」などという声をうかがい、大変うれしく感じました。

幼稚園では、夏休み中にトイレの改修工事が実施され、無事に終了いたしました。工事の期間、預かり保育登録利用の方には、ご不便をおかけしました。新しいトイレは、明るい床のフローシート、トイレのブースの扉もピンク、黄色などとても温かみのある色にリニューアルし、明るさと清潔感が増した場所となりました。また、全て洋式便器となり、幼児が使いやすいように一新されました。その他、各クラスの靴箱の修繕、修理、砂場の枠の補修など、子どもたちが安全で快適に過ごせるように、業者や文京区の職員が、感染症予防のもとに暑さの中で作業をしてくださいました。

マスクの着用と熱中症に気を付けながらの日に、私たちも皆さんも、まだまだ慣れないこともあるでしょう。これから始まる2学期は、引き続き、感染症予防に努めながら、教育内容や行事などについて、リニューアルしていく必要があると感じています。子どもたちが安全で楽しく充実した園生活を過ごせるように、教職員も気持ちを新たに努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



リニューアルしたトイレ



夏ミカン



ブドウ



カキ